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平成２４年教育委員会 第９回定例会 

 

○ 日  時 平成２４年９月２７日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、石山指導室主幹、中島指導室主幹、

教育部主幹（適正配置担当）、総務管理課長、学校教育課長、学校給食課長、生涯学習

課長、生涯スポーツ課長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会  １５時２２分 

 

議 案  第１号 小樽市教育委員会公印規則の一部を改正する規則案 

   ・事務局説明 

小樽市教育委員会公印規則の一部を改正する規則案について、祝津小学校、若竹小学校の

廃止に伴い、両校で使用する公印を廃止するための改正案であり、平成２５年４月１日から

施行する旨の説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 小樽市立学校に入学する学齢児童及び生徒の学校指定に関する規則の一部を改正

する規則案 

   ・事務局説明 

小樽市立学校に入学する学齢児童及び生徒の学校指定に関する規則の一部を改正する規

則案について、祝津小学校、若竹小学校の廃止に伴い、校区を変更するための改正案であり、

平成２５年４月１日から施行する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 小樽市就学指導委員会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

小樽市就学指導委員会委員の委嘱案について、今年５月に委員が辞任したことによる新委

員の委嘱である旨の説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 小樽市社会教育委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

小樽市社会教育委員の委嘱案について、任期満了に伴うものであり、７名が再任、６名は

新任であること、また社会教育分野の様々な情報を集めて市民に広く発信していくには、現

役で活動している方の意見を反映させる必要があり、今回のような大幅な委員の交代になっ

た旨の説明を行う。 
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   ・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

８月３０日招集の教育委員会第８回定例会以降に実施した懇談会等についての報告を行

う。 

９月４日に「第１回 祝津小学校・高島小学校統合協議会」を開催し、そこでの議事内容

について説明する。また、８月３０日に「若竹小学校における通学路の安全確保対策に係る

説明会」が開催され、総務部企画政策室が、通学路の安全確保の要望に対する現時点の市の

考え方を説明したことを報告した。 

・委員意見・質問 

塩谷・長橋地区の学校再編の現状についての質問 

・事務局 

中学校の保護者は統合を早く進めてほしいという意見が多いが、地域住民は統合には反対

の立場であり、今後の懇談会等で双方の意見を聞いていく。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 北海道教育委員会の「特別支援学校の再編案」について 

   ・事務局説明 

北海道教育委員会の「特別支援学校の再編案」について、９月４日、道教委から平成２６

年度に小樽聾学校を札幌聾学校に統合する案が示され、それを受けて９月１３日、市長、市

議会議長、教育長が道教委、道議会に対し小樽聾学校存続の陳情を行ったこと、また、道教

委から最終案が示されるのは１０月上旬の見込みであることを報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 公立高等学校配置計画について 

・事務局説明 

平成２４年９月に道教委が示した公立高等学校配置計画（平成２５年度～２７年度）につ

いて、６月２８日招集の教育委員会第６回定例会で報告した同計画案と変更はなく、後志学

区では平成２６年度募集から小樽潮陵高等学校が１学級減になること、平成２８年度以降、

市内の再編について職業学科の配置のあり方を含めた早急な検討が必要な見通しであるこ

とを報告する。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 小樽市立学校職員の自家用車の公用使用に関する要綱（案）について 

   ・事務局説明 

小樽市立学校職員の自家用車の公用使用について、やむを得ないと校長が認めた場合は、

公用で使用できることを要綱で定め、１０月１日から施行する予定であることを報告する。 

   ・全委員が了承した。 
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報 告  第５号 「教職員給与費の適正執行等に関する調査」について（中間報告） 

   ・事務局説明 

昨年より行われている「教職員給与費の適正執行等に関する調査」について、道教委から

出された中間報告の内容を報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第３回定例会について 

   ・事務局説明 

平成２４年小樽市議会第３回定例会について報告する。 

 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

奨学生のためにとそれぞれ５万円、１０万円の寄付があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

報 告  第６号 平成２４年度 全国学力・学習状況調査の結果等について 

      平成２４年度全国学力・学習状況調査の結果等について説明を行い、全委員が了承した。 

 

選 挙  小樽市教育委員会委員長選挙について 

      髙木正一委員長を再任することと決定した。 

任期は、平成２４年１０月１１日から平成２５年１０月１０日までとする。 

 

指 定  小樽市教育委員会委員長職務代理委員の指定について 

      北嶋知恵子委員を委員長職務代理委員に指定した。 

 

（非公開の審議を終了） 


